

Taxi

Es gibt bei uns in Gallneukirchen Herrn Kmieczyk Krankentransport. In 29 Ländern gibt es Taxis.

Wenn man freundliche Taxifahrer telefonisch anruft, dann bringen sie die Patienten in die Krankenhäuser, oder wenn kein Bus nach dem Theater oder Konzert kommt, nach Hause. Sie bringen die Urlauber Touristen vom Flugzeug in die Hotels, wenn sie sie brauchen oder in die lokalen Gasthäuser.

Nicht nur in Wien Westbahnhof gibt es die Taxis, sondern auch in den neun österreichischen Bundesländern. Die Menschen fragen die Taxifahrer wenn sie vorne sitzen beim Einsteigen: „Was kostet es?“

Die Menschen sprechen die Taxichauffeure nach dem Wein trinken an. Diese bringen die Menschen nach Hause.

Also bei uns in Galli ruft man die Kmieczyk Helga 0664/2626 an.